

AWADIA ALLOU

82

RÉPUBLIQUE DU TCHAD

AMBASSADE DE LA RÉPUBLIQUE DU TCHAD
AUPRÈS
DE LA CONFÉDÉRATION HELVÉTIQUE



MISSION PERMANENTE DE LA RÉPUBLIQUE DU TCHAD
AUPRÈS DE L'OFFICE DES NATIONS UNIES À GENÈVE
ET DES AUTRES ORGANISATIONS INTERNATIONALES
EN SUISSE

UNITÉ - TRAVAIL - PROGRÈS

DECLARATION DE LA DELEGATION TCHADIENNE A L'OCCASION DE
L'EXAMEN PERIODIQUE UNIVERSEL DES ETATS- UNIS D'AMERIQUE, LE 11
MAI 2015

Monsieur le Président,

Le Tchad salue chaleureusement la délégation des Etats- Unis d'Amérique et la remercie de la présentation complète du Rapport National.

Le Tchad note avec satisfaction que, lors du premier cycle de l'EPU, en 2010, les Etats- Unis d'Amérique ont accepté la majorité des recommandations qui leur étaient formulées.

Le Tchad considère les Etats- Unis d'Amérique Comme champions de la Liberté ; mais les récents évènements à l'encontre de la société noire sont venus ternir leur image.

Le Tchad salue l'évolution positive des relations entre les Etats- Unis d'Amérique et Cuba.

Pour l'universalité de la Cour Pénale Internationale, le Tchad recommande aux Etats- Unis d'Amérique de devenir Etat partie aux Statuts de Rome pour cette Cour.

Je vous remercie